
Pièces 5 Pièces

Superficie 168 m²

Référence 84546574

Prix 1 795 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  à  Nice  dans le  quartier  très  prisé  de Cimiez,  dans cet  ancien hôtel  de  style

belle  époque  datant  de  1900,  construit  sur  les  plans  de  l'architecte  Charles

Dalmas, nous vous proposons à la vente dans l'aile la plus recherchée, ce luxueux

appartement  totalement  rénové  en  respectant  tous  les  codes  architecturaux  du

Winter  Palace.Ce  somptueux  appartement  5  pièces  est  le  fruit  d'une  rénovation

d'une qualité  rare,  il  vous offre  de vastes  espaces de vie,  de très  belles  hauteurs

sous plafond avec moulures, parquet en bâtons rompus, et matériaux prestigieux.

Ce bien se compose d'une vaste entrée, ...

Located  in  Nice's  sought-after  Cimiez  district,  in  this  former  Belle  Epoque  hotel

dating from 1900 and designed by architect Charles Dalmas, we offer for sale in the

most  sought-after  wing  of  the  building,  this  luxurious  apartment  has  been

completely  renovated  in  keeping  with  the  architectural  codes  of  the  Winter

Palace.This  sumptuous  5-room apartment  is  the  fruit  of  a  rare  quality  renovation,

offering vast living spaces, high ceilings with moldings, herringbone parquet flooring

and  prestigious  materials.  This  property  comprises  a  vast  entrance  hall,  a  62m2

living room/kitchen, a scullery, a ...

B CONCEPT

3, avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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